

13. März 2008 | Fraktion, Frieden, Antifaschismus & Antimilitarismus

„Zug der Erinnerung“ in Bremen

1. Welche Aktivitäten hat der Senat unternommen, um der Bitte um Unterstützung des Vereins „Zug der Erinnerung e.V.“ während des Aufenthaltes in Bremen vom 31. März bis 2. April 2008 zu entsprechen?
2. Über welche Werbemaßnahmen und Medien wurden die Bremerinnen und Bremer, insbesondere aber junge Menschen, auf die Ausstellung aufmerksam gemacht und zum Besuch der Ausstellung motiviert?
3. Konnte für die in Bremen organisierten Klassenbesuche der Ausstellung eine Unterrichtsfreistellung der Schülerinnen und Schüler umgesetzt werden?

Peter Erlanson und Fraktion DIE LINKE.

Quelle: <http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/zug-der-erinnerung-in-bremen-2/>